

Une brillante idée

Le diamantaire joaillier français en ligne à son showroom à Nice ! Rencontre avec Johnatan, expert diamantaire à Nice pour la maison Celinni depuis 12 ans.

Comment est né ce projet ?

On nous compare souvent à des joailliers 2.0. David Sussman, le fondateur la maison Celinni est issu d'une lignée de 6 générations de diamantaire. Il est le premier à avoir eu l'idée de casser les codes traditionnels de la profession et de proposer des diamants et bijoux en ligne pour les particuliers en direct des bourses diamantaires sans marge d'intermédiaire. La clé du succès, rencontrer nos clients en showrooms pour les conseillers et les accompagner dans leur projet.

**Qu'est ce qui vous différencie des bijouteries classiques ?**

Notre leitmotiv depuis plus 20 ans : démocratiser l'accès aux diamants et rendre le produit le plus luxueux du monde accessible au plus grand nombre ! Nous aidons les clients à choisir leurs diamants, leur monture et à réaliser le bijou de leur rêve à des prix ultra compétitifs puisque nous sommes 30 à 40% moins cher que les réseaux de distribution traditionnels. Nous expliquons à nos clients les différentes caractéristiques du diamant pour enfin comprendre ce qu'ils achètent !

A SCINTILLATING IDEA

Celinni, the online French diamond dealer, has a showroom in Nice! Interview with Johnatan, a diamond expert working for Celinni in Nice for 12 years.

How did this project start?

We're often called jewelers 2.0. David Sussman, the founder of Celinni is from a line of diamond dealers spanning six generations. He was the first to come up with the idea of disrupting the traditions of the profession and offering diamonds and jewelry online for individuals directly from diamond exchanges without an intermediary. The key to its success is meeting our customers in showrooms to provide guidance and to support them in their purchase.

**How are you different from traditional jewelry stores?**

Our mission over the last 20 years has been to offer widespread access to diamonds and to make the world's most luxurious product available to as many people as possible! We help customers choose their diamonds and setting and create the jewelry of their dreams at ultra-competitive prices because we are 30-40% cheaper than traditional distribution networks. We explain the different characteristics of the diamond to our customers so they can fully understand what they're buying.



Celinni

📍 455 promenade des Anglais - 06000 Nice
 🕒 Sur rendez-vous de 9h à 19h (conseils et devis gratuit)
 📞 +33 04 93 73 17 45 ✉️ john@celinni.com
 🌐 www.celinni.com 📷 celinni_paris